

OIC propone un aumento precios

Londres, Septiembre 17 (AP). Los países productores de la Organización Internacional del Café (OIC) propusieron hoy a los consumidores un aumento en la escala de precios que esté protegida por las cuotas de exportación, dijeron delegados de los productores.

Los productores propusieron un aumento de cinco centavos la libra en la escala de precios para el año cafetalero 1985-1986 a partir del primero de Octubre, dijo el delegado colombiano ante la OIC, Néstor Osorio.

Añadió que los productores había pro-

puesto también una cuota global inicial de exportación para 1985-1986 de 55 millones de sacos de 60 kilos.

"Hemos hecho estas propuestas debido a que los precios están demasiado bajos y queremos una cuota que los devuelva a su lugar, en el medio de la escala de estabilización, que es donde deben estar", dijo Osorio.

En virtud de acuerdos de la OIC con relación al periodo 1984-1985, el precio del café debe ser mantenido idealmente estable dentro de la escala de 1.20 a 1.40

—Pasa a la página 34—

Honduras denuncia 64 agresiones sandinistas

Tegucigalpa, Sept. 17 (AP). El gobierno dijo hoy que Nicaragua ha efectuado 64 agresiones armadas a territorio hondureño en los últimos ocho meses, que han dejado un saldo de 13 muertos, 23 heridos y siete viviendas destruidas.

Un informe oficial dado a conocer por la Casa Presi-

dencial establece un aumento en 1985 de las hostilidades del Ejército Popular Sandinista, que en 1984 llegaron a 43 y causaron la muerte a 26 personas y heridas a otras 43.

Ambos países mantienen tensas sus relaciones desde 1979, luego del as-

—Pasa a la página 59—

Desafortunadas frases del líder Fidel Castro

Madrid, Septiembre 16 (UPI). Las declaraciones del presidente de Cuba, Fidel Castro, sobre el descubrimiento y la colonización de América, fueron "desafortunadas", según dijo el director de la Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores, Inocencio Arias.

Castro dijo el Domingo,

en la clausura del "diálogo juvenil y estudiantil de América Latina y el Caribe sobre la deuda externa", que el aniversario del descubrimiento "marcará el medio milenio de injusticia y de crímenes cometidos contra la población indígena".

—Pasa a la página 59—

Deuda venezolana: la gran estafa del siglo

Caracas, Septiembre 17 (AP). La deuda externa venezolana de 35,000 millones de dólares, la cuarta del tercer mundo después de las de Brasil, México y Argentina, es "la gran estafa del siglo", dijo el sacerdote Juan Vives Suria, Presidente de la Fundación Latinoamericana por los Derechos Humanos y el Desarrollo Social (FUN-

DALATIN). En declaraciones al "Diario de Caracas", Vives Suria dijo que parte de la deuda fueron "créditos multimillonarios con nombre y apellido que fueron depositados en la banca exterior sin llegar a Venezuela en bienes y servicios". Créditos que, añadió, "ahora el pueblo debe

—Pasa a la página 59—

Panorama en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Septiembre 17 (AP). La Bolsa bajó hoy en negociaciones moderadas, haciendo bajar el promedio Dow Jones a su nivel más bajo en tres meses.

El descenso fue atribuible a una caída de las acciones de las aerolíneas, que habían estado entre las mejores acciones de la primera mitad del año. El descenso fue debido a cálculos sobre una disminución en las utilidades de las aerolíneas.

Baja el dólar

Londres, Septiembre 17 (AP). El dólar bajó hoy en una jornada cambiaria de escaso interés, en medio de dudas cada vez mayores respecto al futuro de la economía norteamericana, mientras que el oro bajó.

—Pasa a la página 59—

Encuentran vivo a un bebé que ya estaba "muerto"

Cosenza, Italia, Septiembre 17 (UPI). Un bebé nacido prematuro declarado muerto a dos días de haber nacido fue encontrado vivo una noche después en la morgue, informaron hoy funcionarios médicos.

"Es un milagro producido por San Francisco de Paula al que yo siempre rezo en momentos de profunda tristeza", dijo el padre del infante Vicenzo Arena, de 31 años.

Por su parte, el médico Oreste Lombardi, jefe del Departamento de Obstetricia del Hospital Annunziata, dijo que Mario Arena, de dos días de edad, dejó de respirar el Sábado, produciendo complicaciones cardíacas.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE REUNE CON MUBARAK. El Cairo, Septiembre 17 (Reuters). La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, se reúne hoy con el Presidente egipcio,

Hosni Mubarak, para iniciar conversaciones sobre formas de reanudar el estancado proceso de paz en el Medio Oriente.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GRETA GARBO. Estocolmo, Septiembre 17 (Reuters). Esta foto de archivo de Greta Garbo, cuando tenía 18 años, fue tomada en 1923, y nunca había sido publicada. Ella vive en Nueva York y mañana cumple 80 años.

Estalla bomba al pie de una torre de los ingleses

Buenos Aires, Septiembre 17 (AP). Una bomba de considerable potencia provocó hoy daños pero no víctimas al estallar al pie de la llamada Torre de los Ingleses, una réplica en menor escala de la Torre Big Ben en Londres, situada cerca de la terminal ferroviaria "Retiro" en esta capital.

Antes de hacer detonar el artefacto los autores del atentado, que no fueron identificados, pintaron en las paredes de la torre leyendas antibríticas, contrarias a cualquier negociación para recuperar las islas Malvinas.

Complace a Thatcher salida de espía ruso

El Cairo, Septiembre 17 (AP). La Primera Ministra británica Margaret Thatcher, que vino aquí a comenzar una gira por Egipto y Jordania, expresó hoy su complacencia por la desertión del principal espía soviético en Londres y dijo que se trata de un "gran logro" para los servicios de inteligencia británicos.

Asimismo, dijo que espe-

ra que la reciente expulsión adicional de seis soviéticos sea la última.

"Hemos quebrado (la médula) de la inaceptable actividad de inteligencia soviética en Londres", declaró en rueda de prensa al día siguiente de su arribo a El Cairo. "Eso, por supuesto, es un gran logro desde el punto de vista de la seguridad de Gran Bretaña", agregó.

El espionaje alcanza a la Cancillería de Bonn

Bonn, Sept. 17 (AP). Una secretaria de la oficina de Helmut Kohl, jefe del Gobierno Federal, ha escapado a Alemania Oriental junto a su esposo en el primer caso de espionaje que ha alcanzado la Cancillería de Bonn desde 1974, dijeron funcionarios.

La radio de Alemania Occidental atribuyó a las fuerzas de seguridad de Bonn haber dicho que la Secretaria en cuestión, Herta-Astrid Willner, po-

dría haber tenido acceso a informaciones secretas sobre la iniciativa estratégica de defensa (la llamada "guerra de las galaxias") de Estados Unidos.

También podría haber tenido acceso a detalles sobre el proyecto de alta tecnología del sistema Eureka Francés.

Pero los funcionarios de Bonn dijeron en cambio que la secretaria de 45 años no tuvo acceso a material sobre ambos proyectos.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCUCHAN EL HIMNO NACIONAL. Duesseldorf, Alemania Occidental, Septiembre 17 (Reuters). El Presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, y Johannes Rau, Primer Ministro de la Región del Rin del Norte-Westfalia, escuchan el Himno Nacional durante una ceremonia protocolar.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DUELOS DE ARTILLERIA. Beirut, Sept. 17 (Reuters). Un miliciano musulmán shíita, dispara un mortero de 120 milímetros hacia el sector oriental de Beirut. Nuevamente estallaron hoy, duelos de artillería entre musulmanes y cristianos.

Rusos los principales abastecedores armas AL

Washington, Septiembre 17 (AP). La Unión Soviética se ha tornado en el principal abastecedor de armas de América Latina, al atender 3,640 de los 11,755 millones de dólares en las compras que efectuó la región en el periodo 1979-1983, aunque un análisis de las cifras revela que su actividad siguió concentrada en Cuba.

Las cifras suministradas por el organismo norteamericano Dirección de Control de Armamentos en el periodo analizado indican que los cubanos recibieron armas por 3,100 millones, y los 540 restantes se dividieron en unos 100 millones para Nicaragua y 400 millones para el Perú.

Las cifras contenidas en el informe se refieren al movimiento lícito de armas entre estados soberanos, sin tocar los movimientos clandestinos que pudo haber habido en el mismo periodo.

Francia fue el segundo abastecedor de la región con 1,855 millones, y el principal para Chile, que en ese periodo le compró armas por valor de 600 millones.

El tercer abastecedor fue Alemania Occidental con 1,215 millones, tornándose en la principal fuente militar para Argentina, que situó allí compras por 925 millones.

—Pasa a la página 34—